

Comentario / Maru Rojas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- "En lugares que ejercen el poder, como lo es el Poder Legislativo, les sique importando un comino el tema de la paridad, el que llegue una Presidenta que pidió casi un gabinete completo de mujeres y que nombres a alguien que ya fue presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y que vuelva a ser un caballero junto con el presidente del Senado, quienes hoy tengan el único Poder en este país que no se toca, que es el Poder Legislativo, creo yo, está por encima de lo hoy que está haciendo la presidenta Claudia Sheinbaum. Lo que vimos ayer al ratificar a Sergio Gutiérrez Luna, a pesar de que la Coordinadora de los diputados del PAN dijo que le daban el beneficio de la duda, le daban el voto a favor, fueron 430 unánimes y resolvieron lo de la equidad de género poniendo de vicepresidenta a **Dolores Padierna**, cuando creo yo, hay muchas mujeres en esta Legislatura, una Olga Sánchez, Dolores Padierna misma, Margarita Zavala, que pueden ser presidentas de la Mesa Directiva porque ya han pasado por diferentes legislaturas, verdaderamente es una vergüenza de esta semana en San Lázaro".

